



# 代っ子通信

令和6年4月26日

<第4号>

校長 平塚智康

## 前期児童会任命式

4月18日(木)、前期児童会の任命式が行われ、3年生以上の学級委員と各委員会の3役の皆さんへ、任命証が手渡されました。

その後、各委員会の6年生の3役は、前期の委員会の「活動のめあて」や「活動内容」などについて、自分たちで作ったプレゼンを使って発表しました。どの委員会も、大きな声でしっかり発表できていて、さすが6年生すばらしいなあと感じました。

この日は、全校児童の集まる今年初めての集会だったので、最後に私から、「わたしも みんなも 幸せになる学校をつくる人になろう」という今年の学校教育目標のことと、「BE THE PLAYER」という加賀市の学校教育ビジョンについての話をしました。

わたしも、周りにお友達も、みんなが楽しい学校、幸せな学校をつくるために、自分から進んで考え、行動できる山代っ子になってほしいという、私の願いを子どもたちに伝えました。



<とてもりりしい委員会3役の皆さん>



<話を聞く態度も立派でした>

### 前期委員会 委員長の皆さん

| 委員会名        | 学年 | 組 | 名前 |
|-------------|----|---|----|
| 運営委員会 委員長   | 6  | 1 |    |
| 美化委員会 委員長   | 6  | 2 |    |
| 保健委員会 委員長   | 6  | 3 |    |
| 給食委員会 委員長   | 6  | 2 |    |
| 放送委員会 委員長   | 6  | 2 |    |
| 図書委員会 委員長   | 6  | 2 |    |
| 掲示委員会 委員長   | 6  | 1 |    |
| 飼育栽培委員会 委員長 | 6  | 2 |    |
| 体育委員会 委員長   | 6  | 2 |    |

## 前期学級委員の皆さん

| 学年  | 組 | 名 前 | 名 前 | 名 前 |
|-----|---|-----|-----|-----|
| 3   | 1 |     |     |     |
| 3   | 2 |     |     |     |
| 3   | 3 |     |     |     |
| 4   | 1 |     |     |     |
| 4   | 2 |     |     |     |
| 4   | 3 |     |     |     |
| 5   | 1 |     |     |     |
| 5   | 2 |     |     |     |
| 5   | 3 |     |     |     |
| 6   | 1 |     |     |     |
| 6   | 2 |     |     |     |
| 6   | 3 |     |     |     |
| みのり |   |     |     |     |

委員会3役の皆さん、学級委員の皆さん、  
「BE THE PLAYER」の精神で、がんばってください！

## 見守り隊代表の方々との対面式

4月18日（木）、日頃から山代小学校児童の登下校の安全を見守っていただいている、まちづくり推進協議会や民生委員、セーフティ・レディースの方々からなる「見守り隊」のみなさん、そして山代交番の所長さんとの対面式がありました。山代交番所長さんからは、「いかのおすし」（不審者対応の合言葉）についてのお話もありました。

最後に、児童代表として、前期運営委員長の〇〇さんが、見守り隊の皆さんへ感謝の言葉を述べました。見守り隊の皆さん、いつも本当にありがとうございます。



<山代交番所長さんのお話>



<〇〇さんの感謝の言葉>